



hilodirecto

NELSON MANDELA HOSPITALIZADO



El expresidente de Sudáfrica, Nelson Mandela, quien cumplió 94 años el 18 de julio de este año, fue ingresado en un hospital de Pretoria para someterse a exámenes médicos. "El mandatario Jacob Zuma desea anunciar que el expresidente Mandela fue ingresado en un hospital en Pretoria para someterse a exámenes", señaló en un comunicado el vocero presidencial Mac Maharaj, quien en nombre del Gobierno pidió a los medios de comunicación y al público respetar la privacidad de Mandela y su familia. Mandela, quien estuvo en prisión 27 años durante el régimen del apartheid, fue elegido como primer mandatario negro del país en 1994. (Xinhua)

ECONOMÍA CHINA SUPERARÁ LA DE EE.UU.

Un estudio de la inteligencia estadounidense reconoció que la economía de China superará a la de EE.UU. en menos de dos décadas, mientras Asia superará en poder global a América del Norte y Europa juntos en el 2030. El documento titulado "Tendencias globales 2030: Mundos alternativos" fue publicado por el Consejo Nacional de Inteligencia, un brazo analítico de la Oficina del Director General de Inteligencia Nacional del gobierno de EE.UU., que también incluye las opiniones de expertos extranjeros. La salud de la economía internacional dependerá, cada vez más, de los avances del mundo en desarrollo que del Occidente tradicional, asegura el informe. (Reuters)

CALIFICAN A BERLUSCONI DE IRRESPONSABLE

El grupo de los Socialistas y Demócratas en el Parlamento Europeo calificó de irresponsable al ex primer ministro italiano Silvio Berlusconi por retirar su apoyo al gobierno de Mario Monti. En un breve comunicado, el presidente de la agrupación en la Eurocámara, Hannes Swoboda, expresó que esa actitud, unida al anuncio de su intención de regresar a la primera línea de la política, demuestra una gran irresponsabilidad. En medio de un panorama complejo, al que se sumó la candidatura oficial de Berlusconi para las elecciones del 2013, Monti anunció su intención de dimitir como jefe del Gobierno una vez aprobada la Ley de Presupuestos en el Parlamento, prevista para finales de diciembre. (PL)

AUMENTA CIFRA DE MUERTOS EN FILIPINAS

Las autoridades filipinas elevaron a 647 los muertos por el paso del tifón Bopha que asoló la semana pasada el centro y sur del archipiélago, mientras unas 780 personas continúan desaparecidas y los heridos ascienden a más de 1 400. El tifón, que provocó grandes corrimientos de tierra e inundaciones, destruyó más de 25 mil viviendas y afectó a otras 21 mil. El presidente de Filipinas, Benigno Aquino, declaró el estado de calamidad nacional para agilizar la utilización de los fondos oficiales, la concesión de préstamos a intereses preferenciales y controlar los precios de los alimentos en las zonas perjudicadas. (EFE)

Destaca Cuba importancia de Convención sobre Armas Biológicas

GINEBRA, 10 de diciembre.—Cuba destacó hoy la importancia de la Convención para la Proscripción de las Armas Biológicas y Toxínicas (CABT) para alcanzar el desarme general y completo, lo cual incluye la destrucción de todos los armamentos de exterminio masivo.

"Lograr dicho objetivo constituye una tarea pendiente y todavía lejana", declaró el representante cubano Yusnier Romero en la reunión de los estados partes de la CABT, iniciada este lunes en Ginebra.

Romero resaltó la importancia de negociar un protocolo jurídicamente vinculante, no discriminatorio y balanceado que refuerce la CABT, instrumento que entró en vigor en la década del setenta y cuenta con 166 estados partes, más otros 12 países que lo firmaron, pero que no lo han ratificado.

El diplomático también denunció que todavía persisten restricciones y limitaciones injustificadas al pleno intercambio de equipos, materiales e información científica y tecnológica para el uso de agentes biológicos con fines pacíficos.

Uno de los ejemplos más claros de estos obstáculos es el bloqueo económico, comercial y financiero mantenido por Estados Unidos contra Cuba desde hace más de 50 años, enfatizó.

Durante la reunión se analizará el trabajo realizado desde la séptima conferencia de revisión de la CABT, efectuada el año pasado. (PL)

UE recibe Nobel de la Paz entre críticas y protestas populares

OSLO, 10 de diciembre.—La Unión Europea (UE), sumida en una grave crisis económica con políticas de austeridad que provocan el descontento popular, recibió hoy el Premio Nobel de la Paz en medio de las protestas de miles de personas.

En una ceremonia a la que asistieron 21 jefes de Estado y Gobierno del bloque comunitario, los presidentes de la Comisión

Europea, José Manuel Durao Barroso; del Consejo Europeo, Herman Van Rompuy; y de la Eurocámara, Martin Schulz, recogieron la medalla y el diploma acreditativos del galardón, informó PL.

Desde anoche, miembros de cerca de 50 organizaciones, incluidos simpatizantes de partidos de izquierda y de grupos de defensa de los Derechos Humanos, celebraron una marcha de las antorchas encendidas para mostrar su rechazo a la concesión del Premio.



Protestan en Noruega por entrega de Nobel a la UE.

Reunidos en la capital noruega, más de un millar de manifestantes consideraron que la UE es antidemocrática y mantiene una gran fuerza militar, incluso cuando el pueblo está sufriendo por la recesión económica.

Ganadores anteriores del Nobel de la Paz, como el argentino Adolfo Pérez Esquivel, el sudafricano Desmond Tutu y la norirlandesa Mairead Maguire también consideraron que el bloque comunitario no es merecedor del reconocimiento.



El vicepresidente y canciller venezolano, Nicolás Maduro, afirmó que Chávez seguirá contando con el pueblo para próximas batallas. (FOTO: AFP)

Chávez: la Patria está segura

CARACAS, 10 de diciembre.—"La Patria está segura, por más dificultades que nos toque enfrentar y por más conspiraciones que puedan volver, porque el enemigo acecha desde fuera y desde dentro, y cualquier circunstancia que ellos crean oportuna para lanzarse de nuevo como hienas contra la Patria para destrozarla, no la van a desaprovechar", expresó el Presidente de Venezuela, Hugo Chávez, momentos antes de partir a La Habana donde se realizará un nuevo tratamiento médico.

Durante la juramentación del comandante de la Armada, almirante Diego Molero, como ministro de Defensa en el Palacio de Miraflores, el Jefe de Estado indicó: "Corresponde al pueblo y a los soldados que más nunca esta Patria, liberada, sea humillada", refiere AVN. El mandatario ratificó de esta forma su confianza en la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y destacó que la Revolución está en buenas manos.

Por su parte, el vicepresidente y canciller venezolano, Nicolás Maduro, quien quedará al frente del Ejecutivo del país, hizo un llamado al pueblo para mantenerse unido durante esta nueva batalla que enfrenta al Presidente Chávez.

Durante la inauguración del Metrocable de Mariche, en el estado Miranda, Maduro manifestó que "del dolor que nos embarga tiene que salir la fuerza para que apoyemos a Chávez". Esta circunstancia el pueblo venezolano será capaz de superarla con coraje, con amor y con Dios por delante, expresó el Vicepresidente, quien también agradeció al líder de la Revolución Bolivariana por haber "resucitado a este pueblo en su conciencia".

Maduro también exhortó a la movilización para ganar las elecciones regionales del domingo, en las que los venezolanos elegirán a 23 gobernadores.

Al respecto, el primer vicepresidente

diente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, destacó que concentran el esfuerzo en todos los estados para obtener el triunfo. "Queremos hacerle ese regalo para que la recuperación sea mucho más tranquila, sabiendo que a partir del 16 de diciembre será mucho más fácil llevar a cabo la Revolución y llegar a cada rincón de Venezuela teniendo 23 gobernadores revolucionarios", dijo.

TUITAZO MUNDIAL DE APOYO A CHÁVEZ
Seguidores del Presidente de Venezuela, Hugo Chávez, en la red social Twitter protagonizaron este lunes un "tuitazo" a nivel mundial para solidarizarse con el mandatario.

#EIMundoEstaConChavez, etiqueta relativa a su apoyo, tenía más de 20 mil menciones, ubicándola entre las principales tendencias del día. La iniciativa fue convocada por el ministro venezolano para la Comunicación e Información, Ernesto Villegas.

La abogada venezolano-estadounidense Eva Golinger publicó en su cuenta el reconocimiento a Chávez "porque es ejemplo de dignidad, constancia, firmeza y amor".

Por su parte, Emma Carolina Agurto escribió "todo el mundo en apoyo al Comandante porque es Patria, es vida, es amor, es entrega, es compromiso, es honestidad, es todo".

Entre los mensajes que se pueden leer destacan el de @ValenzuelaHenry, quien expresó que "#EIMundoEstaConChavez porque la historia se partió, hay un antes y un después con la Revolución no solo en Venezuela, sino en Latinoamérica".

El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, hizo votos hoy por la pronta recuperación de su homólogo venezolano, Hugo Chávez, a quien expresó su solidaridad en un mensaje en su cuenta de Twitter. Santos se une así a varios Dignatarios latinoamericanos que han manifestado su apoyo a Chávez. (SE)